



～青葉病院 6月号～



令和3年6月1日 233号 医療法人社団幸信会 青葉メディカル・青葉病院・ウエル青葉
滋賀県東近江市青葉町 1-46

皆さんこんにちは。早いもので6月になりました。

さて、6月と言えば思い浮かぶのが「父の日」、「夏至」、「山開き」、「衣替え」、「梅雨」などでしょうか？特に気になったのは「梅雨」です。今年、5月21日の時点で沖縄から東海地方までの地域で梅雨入りが発表されました。去年に比べてなんと1か月近くも早い梅雨入りとなりました。気になるのが早い梅雨入りでの影響です。梅雨が長引くと降水量が増え河川の増水や土砂災害の危険も高まります。また、日照時間が短くなり気温も低下することが考えられます。体調面におきましては「隠れ脱水」が考えられます。湿度が高いと汗が蒸発し難く、熱がこもりやすくなります。また、喉の渇きも感じ取れにくくなるので水分補給も忘れがちになる事も考えられます。長い梅雨になりそうなので、こまめな水分補給と室内の温度・湿度管理に気を配り体調管理したいものです。



新入職員 紹介



4月から働かせて頂くことになりました。頑張りますのでよろしくお願い致します。
病院 看護師



4月に2階病棟に入職しました。頑張りますのでよろしくお願い致します。
病院 看護師



今年の4月に入職致しました。知識や技術、社会人としてもまだまだ未熟ですので、ご指導の方よろしくお願い致します。
病院 作業療法士



ウエルあおば介護相談室で働かせていただくことになりました。ブランクがあり不安な面もありますが、前向きに頑張っていきたいと思っています。
居宅相談室 ケアマネージャー

新型コロナワクチン

新型コロナワクチン接種は、医療従事者等、高齢者、基礎疾患のある方等から順次接種が開始されています。東近江市からの要請を受け、当法人におきましても、地域の皆様へのワクチン接種が少しでも早く行えるよう協力していきたいと考えております。現状は以下のとおりです。

■医療従事者等の接種

- ・職員 132名の接種を行いました。



■高齢者の集団接種会場へ医師・看護師を派遣

- ・5/10～ 週1回、
6/4～ 週2回の派遣を行います。



■高齢者施設での入所者さんへの接種

- ・ウエル青葉、こぼしの家、沖野原の入所者さん 130名の接種を行いました。



※青葉病院の入院患者さんにつきましては、東近江市より7月頃の予定と連絡を受けています。接種時期が確定次第、改めてご案内いたします。(接種時期に入院されている方のみ)

献血活動のお知らせ

令和3年6月10日(木)に献血活動を行います。
毎年、滋賀県赤十字血液センターの方に献血バスでお越しいただき、職員や一般の方々にご協力いただいております。



日時：令和3年6月10日(木) 13:30～16:00
場所：介護老人保健施設 ウエル青葉 1階ロビー



～病院～



3階病棟では、患者様に昔よく遊んだ懐かしいレクリエーションをしました。ビー玉・お手玉など、皆さん懐かしいな～と楽しんでおられました。



こんなお菓子があった事覚えていますか？
今も変わらず売っています。
昔食べたお菓子は何個あるかな？



～メディカル通所リハビリです～

今回は、午後から行っている体操の紹介です。
毎日希望者を募り、体操や歌、季節の話題を取り入れたお話、言葉遊びなど利用者様が興味を示される内容を選んで提供しております。
みなさま、イキイキと参加して下さいます。



～老健 クラブ活動～

今月も相談室の企画により2階・3階合同で花壇の寄せ植えとボール投げのゲームとお茶をしました。久しぶりの土の感触に懐かしくてよかったですっておられました。キレイに長く咲いてほしいです。



～夕暮れデイ～

5月のイベントはこいのぼりの前で記念撮影をしてその写真を写真立てにしてプレゼントしました(^^)



神奈川県といえば『鎌倉の大仏』ですね。正式には阿弥陀如来坐像というそうで、鎌倉のシンボルとして親しまれています。今回はその大仏焼きをお取り寄せしました。

こちらは宮崎のマンゴーラングドゥシャです。宮崎のマンゴーには『太陽のタマゴ』といわれる品種があり、その名前を名乗るにはとても厳しい基準を満たさなくてはならないそうです。とっても美味しいのでしょね(#^^#) 一度は食べてみたい！

